

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GP VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A día 17 de marzo, el número de contagiados, de acuerdo con el Ministerio de Sanidad, por el COVID-19 en la provincia de Huelva, registra un número increíblemente menor que el de cualquier otra provincia de España con tan sólo 6 casos confirmados. Siendo Huelva la provincia número 29 según el ranking de población, con un total de 519.932 habitantes, resulta que es con mucha diferencia la última en contagios oficiales por el virus COVID-19. Mientras que provincias con menor población como Lérida cuenta con 139 casos, Cáceres 103 o Albacete 148 por poner solo un ejemplo, Huelva es la última en el ranking con tan solo esos 6 infectados oficiales, un número que además apenas ha variado en los últimos días.

El motivo no es que la provincia haya mantenido unas condiciones sanitarias especialmente diferentes a las del resto de España, sino que a fecha de hoy y, aunque parezca increíble, con la alarma nacional que está suponiendo a todos los efectos esta pandemia, en los centros sanitarios de la provincia, no se cuenta ni con los analistas





GRUPO PARLAMENTARIO

ni con los reactivos necesarios para poder hacer, aunque solo sea un número mínimo de PCR del COVID-19. Así que en los Hospitales onubenses se están limitando a hacer PCR únicamente a aquellos pacientes que presentan ya síntomas de extrema gravedad, mientras que, a todos los demás enfermos, aunque presenten sintomatologías febriles y respiratorias claras de contagio, se les está enviando de vuelta a sus domicilios sin ningún diagnóstico oficial, con el enorme peligro que esto está suponiendo para la salud del resto de la población.

Además de este hecho inaceptable, se está produciendo también una descoordinación absoluta entre los datos reales y los datos oficiales que se están haciendo públicos por parte del Gobierno, lo que está ayudando a crear entre la población una sensación de abandono por parte de las autoridades sanitarias, que están dando la impresión, a día de hoy, de no tomarse muy en serio ni la salud ni la vida de los ciudadanos onubenses.

El Gobierno central es el único responsable de la salud pública de los españoles para todos los efectos relacionados con esta pandemia.

PREGUNTAS

1.-¿Puede el Gobierno explicar por qué a día de hoy, 17 de marzo, el sistema sanitario en la provincia de Huelva no cuenta con los medios mínimos para que se pueda diagnosticar, de la misma manera que en otras provincias, los casos infectados por el COVID-19 entre los habitantes de la provincia con claros síntomas?

2.- ¿Qué organismo gubernamental es el responsable a esa fecha, de que el sistema sanitario de la provincia de Huelva no cuente ni con los analistas ni con los reactivos





GRUPO PARLAMENTARIO

necesarios para, por lo menos, hacer un mínimo control de la enfermedad entre los habitantes de Huelva con clara sintomatología, cosa que es absolutamente prioritaria para poder intentar luchar contra esta pandemia?

3.-¿Qué medidas va a tomar el Gobierno con carácter de máxima urgencia para poder paliar esta situación en los próximos días?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de marzo de 2020

Fdo: D. Tørnás Fernández Ríos

Diputado G.P. de VOX

VBº Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta G.P. VOX